



El sistema de nombramientos judicial también fue uno de los elementos mencionados por los participantes del encuentro, en la imagen.

AUTORIDADES Y EXPERTOS ANALIZARON CONTEXTO ACTUAL

Baja confianza ciudadana da urgencia a reforma judicial

La baja confianza ciudadana en los tribunales de justicia, refrendada en la última Encuesta CEP, fue uno de los factores destacados ayer en el encuentro organizado por Icare "Reformas al Sistema Judicial", donde autoridades y expertos en la materia analizaron el contexto actual, y relevaron este punto como uno de los que le dan urgencia a los cambios.

En la instancia, el exministro de Justicia Hernán Larraín, hoy miembro del Programa de Reformas a la Justicia UC, destacó la propuesta emanada de ese organismo, que incluye, por ejemplo, la creación de una comisión de nombramientos, en medio de un clima de cuestionamientos por los casos "WhatsApp" y del teléfono del abogado Luis Hermosilla.

Por su parte, el actual ministro de la cartera, Luis Cordero, señaló que "la incorporación del Senado en el régimen de nombramientos de 1997 politizó el sistema judicial. (...) uno podría objetar esa opinión, pero en algún sentido la tendría en consideración, porque uno lo que debiera evitar desde el punto de vista del diseño institucional (...) es cualquier contacto que pueda tener la política con la decisión jurisdiccional".

También participaron el ministro de la Corte Suprema Sergio Muñoz y la decana de Derecho UAI, Isabel Aninat.